



Lic. Abigail Benzadón Cohen
**Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de
Transparencia contra la Corrupción de Panamá**

Panelista

Implementación y prácticas de un gobierno abierto

Bloque III Gobierno Abierto

30 de noviembre de 2012

10:00 - 12:00 am

Abigail Benzadon Cohen es la Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de Transparencia Contra la Corrupción de la República de Panamá, desde febrero de 2011. Actualmente está en la fase final de la sustentación de su tesis basada en la Transparencia en el Ordenamiento Institucional.

Durante su gestión ha impulsado y formalizado el Acuerdo para establecer la Academia Regional Anticorrupción para Centroamérica y el Caribe.

Ha logrado aumentar el cumplimiento a la Ley de Transparencia en un 124 % de incremento porcentual durante el periodo comprendido del año 2011 a agosto de 2012, mediante evaluaciones y seguimientos correctivos a cada una de las instituciones del estado, labor que continua generando resultados positivos en aumento.

Mediante la colaboración a otras instituciones se pudo detectar redes dedicadas a la falsificación de diplomas para aspirar y ocupar cargos públicos. Esto trajo como resultado la firma de importantes convenios y alianzas para evitar la corrupción así como las políticas de prevención en estos temas, logrando luchar por saneamiento del sistema educativo.



Durante su gestión dedicada a la transparencia y prevención se han evitado posibles lesiones patrimoniales por un monto de 26 millones de dólares. El pasado mes de octubre en la ciudad de Marruecos, logró la ratificación de Panamá como país anfitrión de la V Convención de las Naciones Unidas Contra la Corrupción en el año 2013.

Las capacitaciones a través de la docencia como medida de prevención en el sector público han sido parte esencial en la labor de la Secretaría a su cargo.

El pasado 18 de enero de 2012, mediante presentación ante el Consejo de Gabinete obtuvo la aprobación unánime para la inserción de Panamá en el programa Open Government Partnership.

Actualmente trabaja en un Proyecto País para regular las compras de Ambulancias y Equipos de Seguridad, como parte de su gestión preventiva en los actos administrativos gubernamentales.